

ごあいさつ



トーナメントディレクター

高橋 孝由

テルウェル東日本



株式会社ダンロップスポーツマーケティング
代表取締役社長

木越 浩文

この度の新型コロナウイルス感染症に罹患された方々に謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日も早いご回復をお祈り申し上げます。

本大会は、新型コロナウイルス感染の防止を徹底するため、公益財団法人日本テニス協会から発出された「JTA公式テニストーナメント開催ガイドライン」等に準拠し、安全・安心な運営を行うとともに、参加の皆様方には「新型コロナウイルス感染症拡大防止のお願い」を遵守していただき、楽しい大会にしたいと思っております。

第43回DUNLOP社会人テニス選手権・東京大会の開催にあたり、ご挨拶申し上げます。

爽やかな初夏を迎える今日この頃ですが、本格的なテニスシーズンの幕開けを前に体力作りに励んでおりますでしょうか。

昨年開催した東京パラリンピックにおいて、車いすテニスの男子シングルスで2大会ぶり3度目の金メダルを獲得した国枝慎吾選手、世界1位の貫録を見せつけた戦いでした。

一時はラケットを置くことも考えた国枝選手を頂点に導いたのは、20代のころから自分自身に言い聞かせてきた「オレは最強だ!」という言葉でした。世界のトップを目指すため師事することになったオーストラリア人のメンタルトレーナーからのアドバイスがきっかけでした。

試合中に弱気になりそうな時に思い出すため、白いテープに手書きで書いてラケットの内側に貼って試合中も何回も繰り返し、自信を持ってないみずから奮い立たせ、攻撃の幅を増やした進化した姿で再び頂点に立ちました。

そして、真夏のビッグイベントである夏のトーナメントDUNLOP社会人テニス選手権も大いに盛り上げていただきたいと思います。また、スポンサー各社様には毎年のご支援に改めてお礼申し上げます。

本大会は男女ともクラス別及び年齢別で実施し、Aクラスを除き最初の試合で敗れても敗者戦（サバイバル戦）を行うことができることにより、最低2試合は戦える大会内容となっております。

なお、今回の大会は男子シングルス60歳以上及び女子シングルス50歳以上の2クラスを新設しました。

来る大会期間中は猛暑が予想されておりますが、優勝を目指して熱い戦いが展開されることを期待すると共に、ラストショットまで、集中力を切らさずにどうぞ日頃の練習成果を存分に発揮していただきたいと思っております。

今回も800名近くの参加者に満足いくような大会運営を目指します。少人数で運営いたしますので、どうぞ選手の皆様もご協力をお願いいたします。

最後に本大会のご協賛いただく、株式会社ダンロップスポーツマーケティング様に対し御礼申し上げますと共に、選手にとって実りある大会となりますようお祈りいたします。

第43回ダンロップ社会人テニス選手権大会が新型コロナウイルス禍の中ではありますが、国内テニス界発展のために、今年も一般社団法人東京都テニス協会様主催のもと都内各コートにおいて盛大に開催されますことを心よりお祝い申し上げます。

本大会は、各企業で活躍される社会人の方々のテニスのレベルアップと、お互いの交流をより一層深めることを目的として創設された大会と承っております。

男子・女子・ベテランとそれぞれ多くのクラス分けがなされており、試合経験に少ない初心者からも参加でき、参加者も延べ770名以上のピックトーナメントであり、社会人テニス界の発展に多大な貢献をしておられる大変意義ある大会となっております。

これもひとえに実業団委員会をはじめとする関係各位の熱意と努力の賜と確信いたしております。

弊社といたしましても、このような意義ある素晴らしい本大会に、甚だ微力ではございますが協賛させていただきますことは誠に光栄であり、今後とも出来る限りの協力をさせていただきますと考えております。

そして各企業、各種目の出場選手の皆様にはぜひとも、ひとりでも多くのお仲間をテニスにお誘いいただき、社会人テニスの活性化にご尽力いただければ幸いです。

最後に、本大会の開催に際しまして、主催者であります一般社団法人東京都テニス協会様、運営にあたられます一般社団法人東京都テニス協会実業団委員会の皆様、各分野でご尽力された関係各位に心から敬意を表しますとともに、本大会の一層のご発展をお祈り申し上げましてご挨拶とさせていただきます。